



TENIS DE MESA

por José María Armengol

En la actividad del Tenis de Mesa pocas competiciones se han celebrado aparte de los campeonatos individuales de varios años y algunos de dobles. En una ocasión se celebró uno de mixto, que fue muy espectacular. Uno de los Campeonatos de más éxito fue el celebrado el verano del año 1952 y el primero de dobles, fueron campeones Armengol-Senti con 15 puntos, empatados a puntos fueron Brugués-Garrell; el Trofeo fue cedido por el C. Católico. De los campeonatos individuales el más reñido fue el tercero, en que venció José Armengol con 32 puntos, seguido de Brugués, Aguirre, Riera, etc... el Trofeo fue de

Ciclos Sastre. En otros años menos competidos los campeones han sido Brugués, Aguirre, Illa, Borrell (e.p.d.), Riera, etc...

En competiciones fuera de la Agrupación resaltaremos la victoria conseguida por nuestro equipo en la Fiesta Mayor de Parets, venciendo por 5 a 1; en un torneo celebrado en La Garriga también venció nuestro equipo, por 3 a 2, consiguiendo Trofeos individuales. Siempre nuestro equipo tuvo una clasificación buena en los Campeonatos de Granollers, celebrados en el Frente de Juventudes y Centro Católico.